

令和元年度 流山市小中学校 特色ある教育活動推進事業

南部中学校

吹奏楽部支援



本校吹奏楽部は、講師の指導により、千葉県吹奏楽コンクール大会出場等に向けて、演奏技術を向上させることができました。また、市内の本町で開催されるスプリングフェスティバルを始め、地域行事での演奏、ふれあいコンサート開催等を通じて、「地域の方々や小中学生とのふれあい」や「感謝の気持ちで活動に臨む姿」を学ぶことができました。

令和元年度に
取り組んだ活動

・農村・田植え体験 ・吹奏楽部支援

常盤松中学校

自治会祭礼参加・高齢者交流



高齢者交流事業では、演奏後にあたたかい拍手をいただき、嬉しかったです。普段味わうことのできない緊張感の中で演奏をすることができ、貴重な経験となりました。

令和元年度に
取り組んだ活動

・職場体験 ・自治会祭礼参加 ・高齢者交流 ・駅伝支援 ・吹奏楽部支援
・研修会 ・県大会垂れ幕作成

北部中学校

吹奏学部支援



講師を招いて技術講習を受け、演奏の向上に努めています。今年度は、春と秋の交通安全運動のイベントやコンサートなどで演奏し、多くの方々に演奏を披露しています。また、コンクールでは、千葉県の代表として、東関東大会出場や管楽合奏コンテスト最優秀賞を受賞したりするなど、全国レベルの大会でも活躍しました。生徒からは「大舞台での演奏に緊張した」とのことですが、充実した活動となりました。

令和元年度に 取り組んだ活動

- ・高齢者交流
- ・吹奏楽部支援
- ・東葛駅伝大会支援
- ・外国語活動充実
- ・合唱活動充実

東部中学校

美術部支援



日頃、種々のコンクール等に出品するだけでなく、全日本学生美術展という大きな展覧会への出品を目標に作品作りをしたことによって、生徒の活動に対する意欲が増し、個々のレベルの向上につながりました。

生徒からは「全国コンクールに作品を出品するという事は、私たちの制作への意欲を向上させ、一つひとつの作品をよりよいものにしようという思いを強くさせてくれました。また、よりよい作品を目指す中で、様々な技法を取り入れるなど試行錯誤したことで、自分の創作の幅が広がりました。」といった感想がありました。

令和元年度に 取り組んだ活動

- ・学校地域合同防災訓練
- ・吹奏楽部支援
- ・美術部支援
- ・後援会（演奏会）

東深井中学校

職業人講話



地域学校協働本部のコーディネートにより、1年生から、「先輩（卒業生）が地域で活躍していることを知ることができました。」などの感想が寄せられました。

令和元年度に
取り組んだ活動

・職業人講話 ・研修会 ・合唱祭 ・校内装飾 ・新聞学習

八木中学校

農園体験



技術科の栽培の単元で、植物を育てる活動を実施しています。その中で、ビニールハウスによる促成栽培を体験しました。生徒たちは、ビニールハウスの中で育てた植物とそうでない植物の成長の違いに驚くとともに、生き物を育てる喜びややりがいを感じたという感想が多くありました。

令和元年度に
取り組んだ活動

・農園体験 ・卒業人・職業人に学ぶ会 ・地域行事ふれあい ・吹奏楽部支援

南流山中学校

芸術鑑賞（地域交流含む）



「友達の大切さ、人の優しさを感じました。」「仲間との絆や温かさを感じる演劇でした。」演劇『キチムナーの約束』を見て感動するだけでなく、演劇教室で俳優の基礎訓練体験や、生徒代表による朗読劇、子役での出演を行ったことで、演劇への興味・関心を引き出すことができました。

令和元年度に
取り組んだ活動

・芸術鑑賞（地域交流含む）

西初石中学校

音楽鑑賞



「全国的に有名な市立柏高校の迫力ある演奏に感動しました。」多くの生徒がこのような感想を持っています。ダンスなどのパフォーマンスにも圧倒され、生徒の豊かな心を育むことができました。

令和元年度に
取り組んだ活動

・音楽鑑賞 ・職業人講話 ・地域教育会議 ・合唱祭 ・研修会 ・講演会

おおたかの森中学校

吹奏楽部支援



県吹奏楽コンクールにおいては、昨年度に引き続きA部門に出場しました。地域や校内での演奏機会も多くなり、部員の意識の高まりや多くのイベント等での存在感も大きくなっています。生徒たちは、これからも地域で活躍する吹奏楽部を目指すとともにコンクールでの金賞を目指して活動していきたいと話しています。

令和元年度に
取り組んだ活動

・東葛駅伝大会支援 ・吹奏楽部支援 ・栽培活動